

Am 26. Februar 2012 versammelten sich Schwestern unserer Kirche wieder für die Errichtung im Wort des Gottes.

Frei hinter einer Tasse Tee kommunizierend, teilten sie Zeugnisse. Und das Thema war interessant - "urteilen in jedem Fall ... nicht". Elena Ovsjannikova sagte: "Diese Kameradschaft hat in einer Familie Weg warm passiert, das Thema war sehr wichtig".



Wir besprachen über den Bibelspruch: "*Richtet nicht, so werdet ihr auch nicht gerichtet. Verdammet nicht, so werdet ihr nicht verdammt. Vergebet, so wird euch vergeben*" (Lukas 6:37) verziehen werden.

### Warum Gott uns verbietet zu urteilen?

1. Das um nicht beurteilt zu werden (Matt. 7:1-2)
2. Wir wissen warme Absichten und Motive der Person nicht (Hebr. 4:12)
3. Wir wissen die Wege des Gottes nicht (Jeremia 29:11)
4. Es gibt Einen Richter - Gott (Jakobus 4:12)
5. Wir können nicht unsere Genauigkeit versichern (1 Kor 4:4)
6. Wir selbst brauchen die Gnade des Gottes (Jakobus 2:13)

Und der Beschluss ist einfach: Wir sollten nicht Richter sein.

Lyudmila Gerchikova